Jahresbericht Seniorenkreis Menzingen 2024

Das Jahr 2024 war ein gelungenes Jahr für den Seniorenkreis Menzingen. Unsere Zusammenkünfte waren sehr gut besucht und boten die Gelegenheit für Austausch und Geselligkeit.

Im Januar war Lotto angesagt. Die Veranstaltung hat grossen Anklang gefunden. Die gute Atmosphäre und tolle Preise sorgten für Spannung und gute Unterhaltung.

Musik und Tanz mit Alois, Annemarie und Ueli an Fasnacht und Chilbi ist ein Garant für ausgelassene Stimmung. Gross und Klein trafen sich im Vereinshaus und wir freuten uns über die vielen Hudis und Fasnächtler. Grossartige Verkleidung und originelle Gruppen machten diesen Anlass zu einem lustigen Ereignis.

Im Juni fand das traditionelle Grillieren in der Schurtannen statt. Zum Auftakt spielte eine Kleinformation der MGM Menzingen. Treue Gäste, gute Gespräche, und spannende Diskussionen machen diesen Anlass zu einem beliebten Treffen. Herzlichen Dank an den Gastgeber Reto Elsener und Familie.

Tages Ausflug nach Willisau



Der diesjährige Tagesausflug des Seniorenkreis Menzingen führte diesmal nach Willisau. Total 53 unternehmungslustige Seniorinnen und Senioren nahmen daran teil. Der Leiter Dominik Schmid begrüsst uns an Bord des Strickler Car. Sogar der Wettergott meinte es gut mit den Reisenden, blieb doch der angesagte Regen mehrheitlich aus. Kurz vor Mittag erreichten wir das Ziel Willisau, wo uns

sogar Sonnenschein erwartete. Willisau ist seit dem 1. Januar 2006 eine Kleinstadt, politische Gemeinde und der Hauptort des gleichnamigen Wahlkreises Willisau im Kantons Luzern. 2004 beschlossen die stimmberechtigten Einwohner der beiden Gemeinden Willisau Stadt und Willisau Land den Zusammenschluss zur Stadt Willisau, wo heute über 9100 Einwohner ansässig sind. Im 250 Meter langen geschlossenen Ortskern vom Untertor bis zum Obertor stehen viele sehr schöne und aufwendig renovierte Häuser. Willisau wurde viermal durch einen Brand zerstört, zum letzten Mal im Jahr 1704. Das Ortsbild änderte sich deshalb auch mehrmals. Willisau kann auf eine bewegte Geschichte zurückblicken und wurde erstmals im Jahr 1101 als Willineshôwo erwähnt.



Das Mittagessen wurde uns im altehrwürdigen Gasthof zum Mohren serviert. Der Mohren, oder der «Möhren», wie die Willisauer sagen, ist ein Haus mit Geschichte. Denn die erste

Erwähnung findet sich bereits 1574. Das feine Menü und das Glas Wein dazu mundete den Teilnehmenden offensichtlich. Nach dem Essen hatte man noch genügend Zeit für einen Spaziergang im Städtli, wobei der Kauf der berühmten Willisauer Ringli natürlich nicht fehlen durfte.



Das zweite Tagesziel führte uns durch das Entlebuch und das Emmental nach Schangnau. Im heimeligen Gasthof Löwen wurde uns eine Portion Meringue mit viel Rahm serviert. Schangnau ist auch bekannt durch Beat Feuz, dem ehemaligen Skirennfahrer und Olympiasieger in der Abfahrt.

Kurz nach 18 Uhr erreichten wir den Ausgangspunkt Menzingen, womit ein schöner und abwechslungsreicher Ausflug abgeschlossen wurde.

Im November war der Auftritt des Comedy Duo Hack & Echo ein Highlight, es sorgte mit viel Witz und Charme für zahlreiche Lacher und gute Stimmung.



Gut besucht war die Adventsfeier am 12. Dezember.

Die Kinder der Musikschule haben mit ihrem spontanen Gesang die Herzen unserer Senioren erreicht und die berührende Weihnachtsgeschichte sorgten für weihnachtliche Stimmung. Solche Momente bleiben lange in Erinnerung, sowohl für die Kinder als auch für die Senioren.

Mit einem Eingespielten Koch und Schöpf-Team konnten wir nach dem Räbelichtli Umzug alle Teilnehmer mit einer feinen Kürbissuppe verwöhnen.

Ein grosser Dank geht auch an alle die den Seniorenkreis unterstützt haben sei es durch ihre Teilnahme, ihre Mithilfe oder Spenden.

Ein besonderes Dankeschön gilt jedoch unserem engagierten Team, das mit viel Herzblut und Einsatz jedes Treffen zu einem gelungenen Ereignis machte.

Aufgrund der grossen Nachfrage führen wir das Gedächtnistraining 60plus neu mit zwei Gruppen.

Wir wünschen allen ein gesundes und glückliches Jahr 2025 und freuen uns darauf sie beim neuen Programm wieder begrüßen zu dürfen.

Team-Seniorenkreis:

Dominik Schmid, Ursula Hegglin, Erika Schelbert, Marianne Signer, Cäcilia Zahner, Pia Barmet, Marlise Zürcher, Franz Staub

